

Weibern und Kindern, und die Rente, Steuer oder Schatzung, die diese geben sollen, in ihre Hand und Gewalt nehmen und zu ihrer Stadt Nutz und Frommen wenden sollen und mögen“ bis auf seinen, des Kaisers, Widerruf. Der Kaiser verzichtete also auf den ihm zustehenden Judenzins zu Gunsten der Stadtkasse.

Dies war also nun das dritte Mal, dass Juden nach Görlitz berufen werden sollten. Ob sich welche gefunden haben, wissen wir nicht, zweifeln daran aber nicht. Doch nur bis hierher reichen unsere Forschungen darüber.